



Cumplirás en mí tus planes



Vuelvo la vista atrás, con algo de nostalgia pero con mucha gratitud a Dios por lo vivido en este año.

A mitad de marzo me despedía de mi querida familia y amigos en Chile, para ser recibida por mi familia en Uruguay y emprender nuevos desafíos.



Nueve meses estuve sirviendo en una primera etapa, en la iglesia en Montevideo y la costa sureste de Uruguay. Ha sido “un tiempo para todo”: despedidas y bienvenidas, reencuentros y servicio, aprendizaje y preparación, ansiedades y temores; tiempo de reflexión en la Palabra de Dios y de oración, lo más precioso es tomar con confianza las palabras del salmista “*Tú, Señor, cumplirás en mí tus planes; tu misericordia, Señor, permanece para siempre. Yo soy creación tuya. ¡No me desampares!*” (Salmo 138:8) afirmando así el llamado de servicio diaconal.

Dios ha provisto lugar

El 29 de noviembre, en mi cumpleaños, emprendí el camino al nuevo hogar; con el pastor André y su familia, llegamos a Chapicuy, mi nuevo lugar de servicio diaconal, donde Dios me ha puesto para llevar a Jesús en el servicio de amor y misericordia.

Lo vivido en estos meses, también me llevó a reflexionar en los testigos de la primera navidad; en María, que con su respuesta de fe al aceptar el gran desafío de servir al ser

concebido en ella y dar a luz al Hijo de Dios, afirmando con fe “*¡Cúmplase en mí lo que has dicho!*” (Lc.1:38); en José que, en medio de conflictos y toma de decisiones cruciales, fue afirmado por Dios con sus promesas de salvación por medio de Jesús (Mt. 1:21-23); en el servicio de los ángeles, mensajeros de Dios, dando a conocer Su plan para bien del mundo (Lc. 2:10-14); en los pastores que, al recibir la buena noticia del nacimiento del Salvador, por fe se movieron y fueron a ver a Jesús, contando lo que se les había dicho acerca del niño y alabando a Dios por lo que habían visto y oído (Lc. 2:15-18).



Y en Belén, una localidad tranquila y pequeña, quizás de pocos habitantes, que se alborotó con la llegada de foráneos y quedó SIN LUGAR para que Jesús naciera; solo el establo y un pesebre, fue el cobijo para Jesús y la señal para ser encontrado por los pastores ¡todo para nuestro bien!



Chapicuy también es una localidad tranquila, de unos 700 habitantes.

Y a pocos días de celebrar la navidad, quizás podríamos preguntarnos, aquí o en donde estemos, si hay lugar para que venga nuestro Buen Jesús.

¡SÍ! DIOS HA PROVISTO LUGAR



El “pesebre” donde Dios quiere ser encontrado hoy es el púlpito y el altar, donde Dios está con nosotros, donde Jesús viene, y se da con todos sus dones para nuestro perdón y paz, para vida y salvación.

¡Demostremos gracias a Dios por tan sublime regalo!



Que en esta navidad y cada día, como los pastores de Belén, vayamos a recibir de lo que Jesús tiene para nosotros, reconciliación y paz; anunciemos con alegría que Dios ha nacido, que DIOS CON NOSOTROS está.



Amado Padre Celestial, dador de todo lo que necesitamos para nuestra vida, que en esta Navidad recordemos con alegría el nacimiento de Jesús, para nuestro bien y lo recibamos como nuestro Redentor. Amen



Un niño nos nació en la villa de Belén: ¡Dios con Él nos concedió Dicha, paz y todo bien. El niño celestial del establo de Belén, es Jesús, Dios eternal, Nuestro Salvador y bien. Vamos todos a cantar Dulces cánticos de amor ¡Alabemos sin cesar a Jesús, el buen Señor!

La **Ayudantía escolar**– coordinada por **CPTLN** es una preciosa oportunidad de servir y compartir con los chiquilines de escuela para acompañarlos en sus tareas escolares y en el crecimiento de valores, de emociones y del conocimiento de Jesús. **Gracias Gabi y Paula y Hans por abrir y promover este espacio de servicio. Gracias a los voluntarios, alumnos y ex-alumnos del San Pablo. Fue precioso haber ayudado.**



A fines de noviembre se hizo el cierre con tarde de juegos y de compartir e intercambio de regalos hechos por ayudantes y por alumnos. Todos aportamos para que cada cual tuviera un regalo y todo en gratitud a Dios por lo vivido.

Dios siga bendiciendo este espacio de ayudantía en el siguiente año escolar.



Cumpleaños y despedida de Montevideo

Linda y emotiva fue la sorpresa que me dieron el 27 de noviembre para hacer la despedida de la congregación y anticipar mi cumple (29/11). Gracias sean dadas a Dios por esta congregación luterana que acoge con cariño formando todos una familia. Dios permita más encuentros de celebración y bendición de nuestro misericordioso Dios.



Culto de instalación de diaconisa y misionera en Chapicuy

Con gran alegría y emoción he vivido este inicio del nuevo año eclesiástico. El primer domingo de Adviento también fue mi instalación como diaconisa para trabajar junto al pastor Maicon Shieferdecker en Salto y Chapicuy. Fue especial todo: el culto, el estar con la familia, mi hermano Beto, mi cuñada Eunice y mis sobrinos Tobías y Ana, que viajaron desde Buenos Aires para el culto de instalación, la venida de mis primos Miguel Beckmann y Silvia desde Concordia-Entre Ríos, la comida compartida en familia de iglesia luego del culto, y toda la familia de la iglesia Luterana del Uruguay que estuvieron presentes y en oración. Todo ha sido regalo de Dios por su gran misericordia.



La liturgia fue guiada por el pastor Maicon. El pastor Roberto (Beto) Bustamante fue invitado a predicar, basado en Lucas 19: 28-40. El pastor André Müller, ofició mi instalación en funciones diaconales para dar testimonio público de la disposición y compromiso a cumplir las tareas a las cuales fui asignada.



Que el Señor fortalezca a la iglesia de Uruguay con su Palabra y sacramentos y la

mantenga en el privilegio de ser instrumentos de humildad y entrega para que Cristo llegue a todos los lugares y donde Él quiere llegar, con lo que sólo Él puede y quiere hacer para nosotros: dar vida eterna, dar perdón de pecados y dar salvación.



Fin de Año escolar en Chapicuy

Para ir integrándome a las actividades sociales de Chapicuy, acepté la invitación de Karin y Adriana a participar del acto protocolar y cultural de fin de año escolar de la Escuela N° 54. Que Dios acompañe a los padres, maestros y estudiantes en sus vocaciones para que este camino de aprendizaje sea para bien de los chiquilines y de la comunidad de Chapicuy.

